
COMITE DEPARTEMENTAL de CANOË KAYAK de la SOMME

COMPTE RENDU
AG Comité départemental
Samedi 25 mars 2023

Base nautique La Catiche Picquigny

Présents :
Philippe Vermersch, présidents du CDCK 80

Marie Thérèse Flandre, trésorière

Johann Beldame, permanent du CDCK 80

Nicolas Castryck, secrétaire

Virginie Iriarte Arriola, secrétaire adjointe, présidente du CKMVBDP

Jean-Claude Flandre, Vice président

Quentin Bocket trésorier adjoint

Francis Boitel, président du CRCK Hauts de France

Laurent Dheilly, Loïc Racault, Sébastien Racault, Michel Fatras, membres du CDCK80

Céline Denoeuveglise du club de Loeuilly

Alain Lengelle, représentant du CRCK HdF

Didier Boucher

Philippe Bruneel, commissaire aux comptes

Marcel Glavieux CDOS

Lionel Herbet du CDOS

Regis Sinoquet de la Presse

Absents excusés :
Samuel Lhôte, président du Club Nautique de Rivery
Stéphane Haussoulier, président du CD Somme
Jean-Jacques Stoter, du Conseil Départemental de la Somme
Philippe François du CCNS
René Lognon président de la CCNS
M.Berger de Somme tourisme
Mathias Humel, salarié du CDCK80

Prises de parole :

Bilan Moral du président Philippe Vermersh
Philippe a mis en avant le dynamisme et le plaisir de se retrouver en présentiel à travers les activités
nautiques après la période de pandémie.
Il a évoqué la belle manifestation organisée cette année, la Samaram.
Il a mis en avant le travail réalisé avec les collectivités territoriales pour l'aménagement de passages pour les
bateaux le long des barrages de la Somme.
Il a félicité les athlètes qui ont fait des résultats sportifs cette année.
Il a remercié les clubs qui constituent le comité départemental.
Il a conclu son rapport en remerciant les partenaires techniques, financiers et humains, notamment le conseil
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régional, le conseil départemental, la communauté de commune, le CDOS, la CCNS, le CDH80.

Vote rapport président : approuvé à l'unanimité.

Prise de parole de Marie Flandres qui explique le compte de résultat. Et qui met en avant la bonne saison
commerciale.

Prise de parole de Philippe Brunel, commissaire aux comptes, qui a vérifié les comptes en février et
commente l'exercice comptable passé : la comptabilité est bien tenue et la situation financière est
satisfaisante. (Il met en avant la comptabilité bien tenue par la trésorière)

Prise de parole de Marie Flandres qui présente le budget prévisionnel.

Vote bilan compte de résultats 2022 : approuvé à l'unanimité
Vote budget prévisionnel : approuvé à l'unanimité.

Prise de parole Philippe V. : évolution des licences (en hausse)

Prise de parole Johann B. bilan de la saison dernière (approfondie, en photos !), présentation des objectifs et
projets 2023, et remerciement des partenaires : Communauté de Commune, conseil départemental, FFCK,
comité régional.

Prise de parole de Mathis « Tortuga » qui souhaite partager ses aventures sur les réseaux. Prochaine
aventure en liaison avec Gosomme (Somme tourisme) et le CDCK80 : traversée de toute la Somme en
kayak.
Prise de parole de Francis Boitel pour la commission descente. Bilan et remerciement des clubs qui
organisent des courses.

Prise de parole Philippe V, lecture du rapport de Luc W pour le bilan de kayak polo.

Prise de parole JB , lecture du rapport de Nathan Boudaillez pour le bilan de la commission slalom
Prise de parole de Quentin B pour le rapport de la Course en ligne
Prise de parole N.Castryck et Virginie Irriarte Arriola pour un bilan de la commission ocean racing et
Mer
Prise de parole de Johan Beldame pour la commission Handikayak

Prises de parole des élus
Prise de parole de Francis B, président du CRCK HdF. Il souligne le dynamisme et remercie les clubs

Prise de parole de Marcel Glavieux du CDOS qui met en avant le rôle d'écoute, d'aide et de formation du
CDOS et qui explique qu'il ne faut pas hésiter à demander son aide. Il évoque le rôle fédérateur que vont être
les Jeux Olympiques de Paris 2024.

Prise de parole Lionel qui aimerait que la communication soit plus importante et qui met en avant
l'importance de la parité dans le sport.

Fin de l'AG à 11h52. Pot de l'amitié et restauration pour les personnes présentes.


